

竹田通信

竹田地域協議会報

発行 竹田地域協議会
 令和7年2月号
 TEL・FAX：44-2535
 mail：takedakyougikai@gmail.com

令和7年竹田地域各集落区長

令和7年竹田地域各集落区長が決まりました。
 今年は2年任期の2年目となるため変更はありません。
 残り1年よろしくお願ひします。
 各集落区長は右記のとおりです。(敬称略)

竹田地域協議会定期総会は2月2日(日)開催です。詳細については次号でお知らせします。

久原	山根	悟
曹源寺	矢吹	幸久
木地山	小椋	隆明
加谷	福田	正文
穴鴨	西村	公一
下西谷	中村	恭久
上西谷	高見	昌利
福本	福田	善雄
福山	岩田	孝夫
田代	岩佐	誠
下畑	米田	功
三軒屋	小谷	至
大谷	村井	秀歳

今年1月現在の竹田地域の戸数は昨年より8戸減って、205戸になりました。
 ちなみに10年前の平成27年の戸数は254戸で、50戸近くが減少しています。



そこで
 突然ですが

正副会長・部長会を開催

1月23日(木)会長・副会長・各部長が集まり令和7年の事業計画等について協議をしました。



この後、理事会で更に協議し、2月2日の総会議案として提出しました。

空家について考えてみませんか

少子高齢化などに伴い、全国的に空き家が増加し、様々な問題が発生しています。竹田地域でも年々空き家が目立つようになってきました。

令和5年12月に「空き家等対策の推進に関する特別措置法」が改正され、空き家を所有する人の責務が強化されました。

このことから、竹田地域協議会では町と連携して、空き家対策について専門家を交えた勉強会を予定しています。日程、内容等決定次第改めてご案内します。ぜひご参加下さい。



お知らせ 週間体操やってます!!

竹田公民館では毎週火曜日10時30分より1時間程度「週間体操」を実施しています。参加費は無料でどなたでも参加できます。安全面を考慮したDVDの映像に合わせて身体を動かします。無理の無い軽い運動なので、自分のペースで参加できます。冬の間だけでも出かけてみませんか。



参加者募集中

竹田地域協議会

- 竹田公民館・体育館の利用の際は、事前に予約が必要です。
- 各施設の利用日誌の記入と戸締り、清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。
- 事務局勤務日 月～金曜日 9～13時
- 事務局員 小椋 ○竹田公民館 44-2535





令和6年 竹田地域協議会活動報告



月	日	活 動 内 容	担 当 部
1月	28日(日)	定期総会	
3月	3日(日)	大人の学習会（こんにやく作り）	にぎわい推進部
	17日(日)	がま編み講習会	にぎわい推進部
4月	6日(土)	カローリング大会	教育民生部
	14日(日)	配食サービス	教育民生部・にぎわい推進部
5月	26日(日)	グラウンドゴルフ大会	教育民生部
		みんな食（昼食カレー）	にぎわい推進部
6月	4日(火)	大人の学習会（楽しい新聞講座）	にぎわい推進部
	13日(木)	議会懇談会	地域振興部
	16日(日)	第1回除草作業	地域振興部
		AED・防災講習会	地域振興部
	20日(木)	軽登山（岡山県：鬼ノ城）	にぎわい推進部
	26日(水)	三徳・竹田交流グラウンドゴルフ大会	教育民生部
7月	14日(日)	ペタンク大会	教育民生部
		みんな食（昼食カレー）	にぎわい推進部
	28日(日)	竹田まつりミニ	教育民生部・にぎわい推進部
8月	25日(日)	第2回除草作業	地域振興部
9月	29日(日)	配食サービス	教育民生部
10月	8日(火)	大人の学習会（秋の寄せ植え教室）	にぎわい推進部
	13日(日)	三朝小学校6年親子会交流（若杉山登山）	にぎわい推進部
	20日(日)	第3回除草作業	地域振興部
11月	5日(火)	シニア日帰り旅行	教育民生部
	9日(土)	公民館花壇づくり	教育民生部
	12日(火)	大人の学習会（スマホ講座）	にぎわい推進部
	17日(日)	ミニデイ交流会	教育民生部
		（落語・芋煮会・フレイル予防教室）	にぎわい推進部
	18日(月)	議会懇談会	地域振興部
12月	1日(日)	配食サービス	教育民生部(民生委員) にぎわい推進部
		役員視察研修（奥出雲方面）	地域振興部
	17日(火)	大人の学習会（そば打ち）	にぎわい推進部

計画していた行事は台風等で中止になったソフトボール大会、竹田地区運動会やシニアグラウンドゴルフ大会を除きほぼ実施する事が出来ました。上記以外にも地域振興部による不法投棄パトロール、にぎわい推進部山のグループによる若杉山の整備、がまのグループによるがま田の管理などを実施しました。また、地域の資源や素材を活用した体験や遊びを通し、夏休みの思い出づくりを目的に昨年初めて地域の小学生を対象とした夏休み体験プログラム「竹田楽校」を開校。座禅・陶芸・若杉山登山など延べ75人の子ども達に参加しました。

